



2024年 9月30日  
町田市立町田第二小学校  
校長  
担任  
第6学年 学年便り 10月号

# 実りの多い秋にしていきましょう。

残暑の厳しい9月でしたが、朝夕の時間には少しずつ秋の気配を感じられるようになりました。

いよいよ（やっと？）過ごしやすい気候になっていきます。これから大きな行事もあり、6年生としての力を存分に発揮するチャンスです。学校では11月2日の運動会に向けて、準備や練習が始まります。6年生にとって小学校生活最後の運動会です。それだけに、思い入れをもって待ち望んでいる子も多いように感じます。先日は各クラス、応援団や運動会の係を決める時間がありました。応援団に立候補した子どもたちからは、「今まで憧れていた団長になりたい。」や「学校全体を盛り上げていきたい。」などの力強い決意の言葉を聞くことができました。その眼差しに最高学年として「運動会を成功させるんだ！」という熱い思いを感じ取ることができました。6年生には、自分の競技だけでなく係の仕事を通して、運動会を支えていく大事な役目があります。充実感や達成感を味わえるものにしてほしいと思っています。

卒業に向けての取組もそろそろ始まります。学校からの連絡等ご覧いただき、ご確認ください。

一日の気温差も大きく、体も疲れやすい時期ですので睡眠時間の確保等、体調管理には充分気を付け、心身ともに充実した状態で、この秋を実り多いものにしていきましょう。



## 学習予定



国語	やまなし イーハトープの夢 みんなで楽しく過ごすために 秋の深まり
社会	今に伝わる室町文化 戦国の世から天下統一へ
算数	円の面積 立体の体積 比とその利用
理科	てこ
外国語	It was green
音楽	和音のひびきや音の重なりを感じ取ろう
図工	ひびき合う形と色を求めて 今の自分を見つめて（自画像）
家庭	生活を豊かに ソーイング
体育	表現運動 陸上運動 跳び箱運動
総合	町二小 SDGs 大作戦！ 運動会に向けて
道徳	節度・節制 信頼・友情 生命尊重



# 10月行事予定



日	曜	活動予定	授業
1	火	モジュール 都民の日	6
2	水	町二タイム 午前授業	4
3	木	モジュール 避難訓練(地)	6
4	金	終業式 終業式	6
5	土		
6	日		
7	月	始業式 始業式 安全指導 クラブ④	6
8	火	モジュール	B6
9	水	体育朝会	5
10	木	モジュール	6
11	金	音楽朝会	6
12	土		
13	日		
14	月	スポーツの日	
15	火	モジュール	6
16	水	町二集会	5
17	木	モジュール 運動会特別時程始 係児童打ち合せ①	B6
18	金	町二タイム 連合体育大会	6
19	土		
20	日		
21	月	EYE♥TIME 面談希望調査配布 町二中オープンスクール(6)	6
22	火	モジュール	6
23	水	町二タイム	5
24	木	モジュール 係児童打ち合わせ②	B6
25	金	町二タイム 面談調査回収締切	6
26	土		
27	日		
28	月	全校朝会 委員会⑦	6
29	火	全校練習①	6
30	水	全校練習②	5
31	木	モジュール 全校練習③(予備)	6

## ◇終業式・始業式◇

10月4日(金)・7日(月)

前期が終了し、翌週7日から後期が始まります。前期の通知表と学力テストの結果を個人情報保護袋でお渡しします。ご確認の上、通知表のみ返却をお願いいたします。

## ◇町田市連合体育大会◇

10月18日(金)

先日お知らせしましたように今年度の町田市連合体育大会は近隣校(町一小、町四小)が集まり、実施されます。保護者の方の参観もできますので、ぜひご声援をお願いします。詳しくは、別途お知らせいたします。

### 【会場】

町田第一小学校

### 【時刻】

8:40~10:30(予定)

### 【持ち物】

水筒 汗拭きタオル  
上にはおるものや長ズボン  
(寒いときに備えて)

雨天等、中止の判断は7:30  
ごろに tetoru にて連絡します。

## ◇運動会◇

11月2日(土)

運動会の詳しいお知らせは、今後配布されるお知らせでご確認ください。

雨天等、延期の場合には、11月4日(月)となります。ご承知おきください。

裏面もご確認ください。

## ◇SNSの使い方◇

小学生のSNSに関わる事件やトラブルが多く発生しています。SNSは、見ず知らずの第三者との接触、Youtube 等の動画視聴や LINE での友達同士の不適切なやり取り（悪口、撮影した動画の送信等）、児童にとって危険なことがたくさんあります。保護者の方に見せられないようなやり取りはしないことなどをルールとして、お子さんの使用を管理してください。

また、最近では Tiktok 等への動画投稿が犯罪につながる危険があると問題になっております。動画の背景等の情報から本人が特定され、連れ去り被害等が発生する恐れがあります。また、SNS上に一度動画や写真を配信してしまうと、拡散してしまう可能性が高いです。学校でも指導しておりますが、SNSの危険性について改めてお子さんと確認してください。

そして、スマートフォン、タブレット端末等の使用方法や使用時間等について、親子でしっかりと話し合っ、ルールを決め、それも守らせるようにしてください。

※ 4月の保護者会でもお伝えしましたが、家庭の事情により、どうしても携帯電話を持参する必要がある場合に限り、申請ください。年度ごとの申請になります。ご確認ください。